

10th ANNIVERSARY

こころ えがお せかい
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく



がっこう
学校だより

よこはましりついできた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちょう小学校

れいわ ねんど がっこう
令和5年度 3月号

れいわ ねん がつ にちはっこう
令和6年2月29日発行

みらい
未来へつなげる
Nối kết đến tương lai
连接未来

こうちょう さいとう ようじ
校長 齋藤 容二

はや れいわ ねんど さいご つき 今年度は、新型コロナウイルスの制限が解かれ、さまざまな活動を再開することができました。開校10周年を記念しての校歌プロジェクトやお祝い集会等、取組を多く行うことができたことで、子どもたちにとって心に残る大きな1年になりました。

4月の学校だよりに「横浜でいちばんの学校を目指します」と書きました。子どもたちには常々「よい学校を目指そう」とも話してきました。最近もたくさんの子どものよい姿、学び、成長が見られたことをとてもうれしく思っています。少し紹介します。

- ・雨の日でも、外に出て委員会活動として動物の世話をしていたこと。
- ・冬休み、教師に言われた課題だけでなく、自分から進んでたくさんの練習を頑張ったこと。
- ・休み時間に、違う学年の子どもたちが混ざって大勢で遊んでいたこと。
- ・覚え始めたばかりの日本語を帰宅後も頑張って練習し、友達の前で話そうとしていたこと。
- ・自分のことだけでなく、他学年の子のことを考えて行動していたこと。

だれ い おこな こ じしん
誰かに言われて行ったことだけでなく、子ども自身が「～できた」「もっと～になりたい」「～をやってみたい」と意識できたとき、さらに大きな成長が期待されます。達成感、有用感が、次の取組や新たな目標設定へとつながっていくのでしょ。

わたし おとな こ たい こ き だれ かなら せいちよう ひと
私たち大人は子どもたちに対して、「この子は～だ」と決めつけてはいけません。誰もが必ず成長します。人によって成長する時期や現れ方が違いますが、子どもの伸びようとする力、可能性を信じるのが大切です。子ども自身が「やってみようかな」と動きだせるよう励ましたり、失敗を怖がらずに行動できるよう勇気付けたりしていきたいです。

ねんせい しょうがっこうせいかつさいご ひとつき 2月の感謝の会では「6年間の成長」がしっかりと伝わる発表でした。特に6年生としてのこの1年間は、学校のリーダーとして下学年の手本となって過ごしたことで、大きな成長が見られました。4月からの中学校生活では、これまでの経験を活かしながら、自分の目標に向かってチャレンジしていけることを願っています。“The sky is the limit!” 「夢は無敵大」です。

これから学校は子ども一人ひとりの可能性を信じ、「大丈夫、きっとできるよ。」と励まし、応援していきます。未来へつなげるため、日々の小さな取組も大切にしていけるよう、努力していきたいと思ひます。

子どもたちの学び、成長を支えてくださった保護者・地域の皆様、変わらないご支援・ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。